

Universités offrant des cours de maîtrise ès arts

GUELPH

Dans une même discipline, Guelph ne restreint pour ainsi dire pas le choix des sujets d'un étudiant qui prépare son baccalauréat. Un étudiant qui se spécialise en sciences politiques peut choisir d'étudier plus spécialement les relations internationales. Il a à sa disposition un vaste éventail de thèmes relatifs aux sujets fondamentaux des relations internationales et de la politique étrangère, et relatifs aussi à l'étude de la politique et du gouvernement comparés; il peut y ajouter des options en économique, en géographie et en sociologie. L'Université se prépare à augmenter le nombre des cours dans les années à venir.

Au niveau des bacheliers, les possibilités de supervision des étudiants sont encore assez limitées et la section des études politiques ne peut se charger pour le moment que de la supervision des thèmes concernant certains aspects de l'Asie orientale contemporaine. Cependant, les groupes d'études couvrent la théorie des relations internationales, les organisations internationales, le droit international, la politique étrangère, l'histoire de la diplomatie, et l'étude de la politique et du gouvernement comparés. Un comité de plusieurs sections sert de guide pour l'ensemble des programmes qui portent sur les relations internationales.

MANITOBA

Les étudiants peuvent étudier plus spécialement les relations internationales, dans le cadre du programme de spécialisation en sciences